

„Augenblicke sind faszinierend“ – Kreative Malerei

Bei der Kreative Malerei kann man mit Hilfe der Hände, vieler spannender Ideen und der richtigen Materialien aus dem Kunstbedarfsfachhandel etwas Tolles erschaffen. Wir haben es im Rahmen des Ferienprogramms „Augenblicke sind faszinierend“ – Kreative Malerei“ am 05. August 2022 ausprobiert und das in mehreren wunderbaren Kunstwerken zum Ausdruck gebracht. Stattgefunden hat der Kurs im Künstlerhaus von der Dozentin und freischaffenden, bildenden Künstlerin Heide Pfannenschwarz.



Dabei konnten wir entspannen, hatten jede Menge Freude und erlebten viele einzigartige Augenblicke. Strahlende Augen der Jugendlichen beim Erschaffen ihrer schönen Kunstwerke bezeugten das. Sie hatten faszinierende Augenblicke, die unvergesslich sind, im wahrsten Sinne des Wortes, denn diese berührten uns sehr.

Wir haben aus der Vielfalt der Schatzkiste an Materialien, wie zum Beispiel Brushpens oder Pastellkreide, im Künstlerhaus geschöpft und dadurch Schritt für Schritt wundervolles hergestellt. Dabei stand die Dozentin Heide Pfannenschwarz den Kindern immer zur Hilfe. Schaut euch gerne hierzu die Bilder von dem Kreativworkshop an. Zusammen malten wir wunderschöne leuchtende große Augen. Zudem malten die Kinder ebenso ein süßes Eichhörnchen, das an einer Nuss knabbert und einen Pinguin. Auch ein Seepferdchen, ein Koalabär mit seinen Jungen, schöne Schmetterlinge und eine blaue Ente mit gelben Füßen sind auf den Bildern zu sehen. Das zeugt ebenso von wunderbaren Augenblicken.



Die Kinder dürfen wirklich a bissle stolz sein auf ihre Kunstwerke. Am Ende zeigten sie diese mit großer Freude und leuchtenden Augen ihren Eltern und jeder konnte mehrere Kunstwerke mit nach Hause nehmen.

Heide Pfannenschwarz

